



Nombre de alumno: Egner Rudiel Velázquez Reyes.

Nombre del profesor: C. P. Josué Fernández Alegría.

Nombre del trabajo: Mapa conceptual. Unidad IV.

Materia: Finanzas Corporativas.

Grado: VIII Cuatrimestre

Grupo: "B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de abril del 2021.

LA DECISIÓN DE ESTRUCTURA DE CAPITAL

Se refiere a

La composición de los recursos financieros que la empresa necesita para llevar a cabo sus actividades, o se puede decir que la estructura se debe maximizar su valor de mercado a largo plazo para la empresa y para sus accionistas.

La cuestión de la estructura de capital y la teoría del pastel.

Es la

Suma de los derechos financieros sobre la empresa, deuda y capital en este caso. Definimos el valor de la empresa mediante esta suma. Por lo tanto, el valor de la firma, V , es $V=B+S$. Donde B es el valor de mercado de la deuda y S el valor de mercado del capital.

Se basa en

Maximización del valor de la empresa frente a maximización de los intereses de los accionistas.

Incluye

Los cambios en la estructura de capital benefician a los accionistas si y sólo si el valor de la empresa aumenta.

Incluye también

Estos cambios perjudican a los accionistas si y sólo si el valor de la empresa disminuye.

Por lo tanto

Los administradores deben elegir la estructura de capital que considere que tiene el valor más alto para la empresa porque esta estructura de capital será más beneficiosa para los accionistas.

Se basa en

Apalancamiento y rendimientos de los accionistas.

Consiste en el

Uso de la deuda para adquirir activos que generen más activos. Es un concepto utilizado en operaciones donde la inversión que se hace es superior al dinero del que, en realidad, se dispone, por lo que con una cantidad inferior de dinero se puede conseguir una mayor posibilidad de ganancia o de pérdida.

Consiste

En el uso de la deuda para adquirir activos que generen más activos. Es un concepto utilizado en operaciones donde la inversión que se hace es superior al dinero del que, en realidad, se dispone, por lo que con una cantidad inferior de dinero se puede conseguir una mayor posibilidad de ganancia o de pérdida.

En general

Se pretende determinar esa estructura de capital óptima.